



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadtamt@zeltweg.at



Faschingsbesuch

Da der geplante Faschingsumzug der Volksschule Zeltweg aufgrund von Corona letztlich doch ins Wasser gefallen ist, haben sich Bürgermeister Günter Reichhold und Vizebürgermeisterin Brigitte Konrad dazu entschlossen, den Schülerinnen und Schülern und ihren Pädagoginnen einen kurzen Faschingsbesuch in ihren Klassen abzustatten. Mit dabei hatten sie eine kleine süße Stärkung, womit sie allen noch einen schönen Faschingsausklang wünschten.

